



Bonjour amis(es) pilotes,
J'ai le plaisir de vous confirmer l'organisation
du :

1^{er} HANDI'RUN
le samedi 13 Mai 2017
l'Isle-Adam

Ce 1^{er} rendez-vous attendu par tous, handicapés, bénévoles et propriétaires de véhicules de collection ou d'exception, va permettre à des enfants, adolescents, en situation de handicap, de passer une journée inoubliable en participant à un Run, en profitant de petites surprises.

C'est l'occasion aussi pour nous, propriétaires moto custom, de routière, de side-car, de trike, de voiture américaine, ancienne ou de collection de donner un peu de notre temps et de plaisir à des personnes en situation de handicap.

Alors si vous souhaitez participer à **cette 1^{er} édition**, remplissez le bulletin joint et retournez le rapidement afin que nous puissions organiser votre venue.

Pourquoi avons-nous besoin de vous et pourquoi participer ?

Une opération à destination des personnes en situation de handicap a été imaginée par un groupe d'amis et de professionnels, afin de leur donner un peu de plaisirs et la possibilité de découvrir la joie de rouler à bord d'un véhicule d'exception (Moto, Voiture ancienne, Trikes, Side-car....) et de passer une journée inoubliable.

C'est donc l'occasion pour les propriétaires de ces véhicules d'offrir un peu de leur temps en participant à cette journée, du coeur et de la solidarité, en rejoignant les organisateurs à l'I M E de L'Isle-Adam, ainsi que les généreux partenaires et donateurs sans lesquels, cette manifestation ne pourrait avoir lieu.

Au-delà des propriétaires de motos qui répondront très nombreux, il nous faut un maximum de Véhicules comme des Trike ou Side-car, voitures. En effet, ces véhicules sont particulièrement plus adaptés à certains types de handicap et nous souhaitons pouvoir offrir à tous, la possibilité de rouler.

Merci donc de transmettre ces informations à vos amis afin que nous puissions compter sur un nombre suffisant de véhicules.

Dans l'attente de nous rencontrer à cette occasion.

Bien amicalement.

Christine, Marine, et Éric